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/ SANTANDER

Los afectados por la Ley de Mon-
tes ti ldan de «torticeras» las 

declaraciones de la directora ge-
neral de Biodiversidad, María Eu-
genia Calvo, quien -según dicen- 
trata de «confundir» a los afectados 

afirmando que quien posea docu-
mentación anterior a la Ley de 2003 
se podrá quedar con la propiedad.

«De ser así no existiría el proble-
ma, pues todo el mundo tiene escri-
turas y registro de propiedad. Sus 
declaraciones torticeras solo res-
ponden a intereses electoralistas y 
a maquillar su imagen de cara a los 
próximos comicios», denuncia en 
una nota Mercedes Canal, portavoz 
del Colectivo de Valdáliga.

En el comunicado, Canal recuer-
da que esa imagen está «bastante 
dañada para la mayoría de los ha-
bitantes de Cantabria», no solo con 
los afectados de montes también 
con otros asuntos relacionados con 
ganadería, pesca, los cazadores; 
y un largo etcétera, que forman el  
«nutrido curriculum» de la Conseje-
ría de Desarrollo Rural, Ganadería, 
Pesca y Biodiversidad. «En nuestro 
caso cabe resaltar que el proble-
ma lo origina la propia sección de 

Biodiversidad y no los afectados», 
apostilla la portavoz del colectivo.

«Son ellos los encargados de bus-
car la documentación  que supues-
tamente no tienen. Pueden buscar-
la en archivos de juntas vecinales, 
ayuntamientos y también en el ar-
chivo histórico de Hacienda. La ley 
2003 es muy clara al respecto y les 
obliga a mantener a Montes y al Go-
bierno de Cantabria el catálogo ac-
tualizado. Asimismo pedimos que 
dejen de multar a los afectados has-
ta que tengan un criterio claro de 
lo que es privado y es público, pero 
después y no antes de actualizarlo. 
Parecen tener fijación por las fin-
cas plantadas y listas para cortar, 
claro se llevan el 15% del valor de 
la corta», recoge el documento. Por 
último, Canal avisa que, si no paran 
las multas, los afectados se plantean 
presentar un informe a la Fiscalía y 
quizás también pedir responsabili-
dades personales y penales.

/ CICERO

La vicepresidenta regional, 
Lola Gorostiaga (PSOE), le re-
cordó ayer a su socio en el Go-
bierno de Cantabria, Miguel 
Ángel Revilla (PRC), que es 
el presidente autonómico que 
«más ha visitado La Moncloa» 
y ha asegurado que, ahora, la 
ocupación de José Luis Rodrí-
guez Zapatero «es otra».

Tras inaugurar un centro de 
día en Cicero, Gorostiaga res-
pondió así a las recientes de-
claraciones de Revilla, quien 
opinó que si este año no se 
celebraba su tradicional en-
trevista de fin de año con Ro-
dríguez Zapatero, es porque 
a sus socios del PSC «no les 
hacía gracia» que a pocos me-
ses de las autonómicas vaya a 
La Moncloa y regrese «con un 
pan debajo del brazo».

A preguntas de los perio-
distas, explicó que ahora mis-
mo Zapatero tiene «centrados 
sus esfuerzos» en buscar to-
das aquellas «salidas rápidas y 
oportunas para superar cuan-
to antes la crisis económica». 
«Estoy convencida de que a 
estas alturas del año el presi-
dente tiene la agenda bastante 
sobrecargada», añadió.

/ SANTANDER

El Gobierno de Cantabria aprobó 
ayer el proyecto de ley que trans-
formará al servicio  de emergen-
cias 112 en una entidad pública 
empresarial, con el cometido de 
gestionar el número telefónico de 
urgencias y los parques regionales 
de emergencias.

Esta es una de las decisiones más 
relevantes que tomó el Consejo de 
Gobierno en su reunión semanal, 
en el que se autorizaron partidas 
de gasto por un total de 851.333 
euros, en su mayoría destinadas 
a pagar servicios en los centros 
educativos.

El proyecto de ley que el Ejecu-
tivo envía al Parlamento traslada a 
una entidad pública empresarial las 
funciones que hasta ahora presta-
ba el Servicios de Emergencias de 
Cantabria (SEMCA), una sociedad 
anónima formada por capital públi-
co, pero también por aportaciones 
de socios privados como Telefónica 
y la Fundación ONCE. En un comu-
nicado, el Gobierno de Cantabria 

explica que el proyecto de ley pre-
vé mecanismos para integrar en la 
nueva Entidad Pública Empresarial 
112 al personal fijo del SEMCA, así 
como para hacerse con sus actuales 
medios materiales.

Del total del gasto autorizado 
ayer por el Ejecutivo, 702.816 euros 
corresponden a la adjudicación de 

los contratos de limpieza de trece 
centros educativos de la comuni-
dad autónoma.

La siguiente partida más impor-
tante es una aportación de 108.977 
euros que realiza la Consejería de 
Medio Ambiente a la Universidad 
de Cantabria para el proyecto de 
I+D denominado ‘Adaptación al 
Registro europeo de emisiones y 

transferencia de contaminantes 
(E-PTR)’, que se prorroga por dos 
años. La misma Consejería desti-
nará otros 39.540 euros al Instituto 
Geológico Minero de España, para 
los trabajados previstos en el conve-
nio de control de la contaminación 
de los suelos.

 En Empleo y 
Bienestar Social, el Gobierno ha 
aprobado un protocolo de colabo-
ración con la Fundación ‘Déjame 
Intentarlo’ para la realización de 
proyectos de cooperación interna-
cional en Nicaragua.

El Gobierno cántabro colabora-
rá con esa entidad en proyectos de 
atención a discapacitados y a niños 
y adolescentes en situación de ries-
go, así como en formación y educa-
ción ambiental, entre otras cuestio-
nes. Finalmente, el Ejecutivo dio el 
visto bueno a un convenio con la 
empresa ‘Leroy Merlín’ para que 
los alumnos de los ciclos formativos 
puedan realizar prácticas laborales 
en sus instalaciones.
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